

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se dispone la constitución del Tribunal del concurso-oposición convocado en 9 de febrero del año en curso para proveer la vacante de Jefe del Servicio de Química del Centro Técnico de Farmacobiología, y se señala fecha, hora y local para celebrar los ejercicios de oposición.

En cumplimiento de lo prevenido en la convocatoria de 9 de febrero del año en curso para proveer mediante concurso-oposición la vacante de Jefe del Servicio de Química del Centro Técnico de Farmacobiología y de acuerdo con lo propuesto por el Consejo Nacional de Sanidad.

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que el Tribunal juzgador del citado concurso-oposición quede constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Nazario Díaz López, Inspector general de Farmacia.

Vocales propietarios: Don Cándido Torres López, en representación de la Facultad de Farmacia de la Universidad Central; don Juan Portús Serrano, en representación del Consejo General de Colegios Oficiales Farmacéuticos; don Teodoro de la Fuente López, en representación de los Servicios de Sanidad de F. E. T. y de las J. O. N. S., y don Miguel Martínez Martínez, en representación de esta Dirección General de Sanidad.

Vocales suplentes: Don Román Casares López, en representación de la Facultad de Farmacia de la Universidad Central; don Pedro Arranz Abrines, en representación del Consejo General de Colegios Oficiales Farmacéuticos; don Juan José Rivas Goday, en representación de los Servicios de Sanidad de F. E. T. y de las J. O. N. S., y don Manuel García Mirasierra, en representación de esta Dirección General de Sanidad.

Asimismo ha tenido a bien disponer para general conocimiento que los ejercicios de oposición den comienzo el día 3 de diciembre próximo, a las diez de la mañana y en los locales del Centro Técnico de Farmacobiología.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de octubre de 1962.—El Director general, Jesús García Orcóyen.

Sr. Inspector general Jefe de los Servicios Centrales y de Personal de esta Dirección General.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Microbiología y Parasitología» de la Facultad de Medicina.

Tribunal que juzgará los ejercicios del concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 8 de junio de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de julio siguiente) para proveer una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Medicina adscritas a las enseñanzas de «Microbiología y Parasitología»:

Presidente: Ilustrísimo señor don Emilio Romo Aldama, Catedrático de «Fisiología».

Vocal: Don Manuel Armijo Valenzuela, Catedrático de «Farmacología».

Secretario: Don Enrique Bráñez Cepero, Catedrático de «Histología».

Suplente: Don Ramón Velasco Alonso, Catedrático de «Patología general».

Valladolid, 3 de octubre de 1962.—El Secretario general, Filemón Arribas.—El Rector, Hipólito Durán.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para proveer las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición para cubrir dos plazas de Profesores adjuntos adscritas a las enseñanzas de «Fisiología general y Bioquímica y Fisiología especial» (primera y segunda adjuntas), vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, para el próximo día 1 de diciembre del presente año, a las diez de la mañana, en dicha facultad (carretera de Jaén), a fin de dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

El cuestionario de temas que ha de servir de base para la práctica del primer ejercicio se encontrará en la Secretaría de la mencionada Facultad, a disposición de los interesados, con quince días de antelación a estos ejercicios.

Granada, 27 de septiembre de 1962.—El Presidente, Emilio Muñoz Fernández.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de las cátedras de «Farmacología y Terapéutica general y Terapéutica física» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla por la que se convoca al aspirante admitido.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden de 31 de mayo de 1957 se convoca al señor opositor admitido al concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto de las cátedras de «Farmacología y Terapéutica general y Terapéutica física» de esta Facultad de Medicina el día 19 del próximo mes de noviembre, a las diez de la mañana, en el Instituto de Fisiología.

El cuestionario que ha de regir en el primer ejercicio de este concurso-oposición estará a disposición del señor aspirante en la Secretaría de esta Facultad el día 3 del referido mes de noviembre.

Sevilla, 3 de octubre de 1962.—El Presidente, Gabriel Sánchez de la Cuesta.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Física general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a la opositora admitida.

Se convoca a la opositora admitida al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Física general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla para la realización del primer ejercicio el día 16 de noviembre próximo, a las once de la mañana, en el aula II de dicha Facultad, sita en la calle Palos de Moguer, s/n.

Sevilla, 5 de octubre de 1962.—El Presidente, Julián Rodríguez Velasco.